Kath. Kirchengemeinde St. Maria zum Frieden



Kirchengemeinde St. Maria zum Frieden, Pfarrer-Orgaß-Stiege 19, 49716 Meppen

Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung am 02.07.2014

Anwesende: s. Teilnehmerliste

- 1. Begrüßung durch Ludwig Rehbock, die Besinnung hält Leonard Menke.
- 2. Das Protokoll der Sitzung vom 05.06.2014 wird einstimmig genehmigt.
- Bei der Einführung von Pater Benny in Fullen wurde die gute Zusammenarbeit der drei Gemeinden wieder deutlich. Alles lief reibungslos ab.
 Verabschiedung Kaplan: Für die Gestaltung der Verabschiedungsfeier werden Ideen gesammelt z.B. ein Lagerfeuer vorbereiten. Weiteres wird in der Kooperationssitzung am 17.07. besprochen.
- 4. Die endgültige Fassung `Grundsätze der Jugendarbeit' muss noch vom Vertreter der Messdiener, der Jugend und vom Kaplan unterschrieben werden. Noch vor der Verabschiedung des Kaplans findet eine 1. Sitzung des Jugendrates statt. Christoph, Stefan und Sebastian nehmen an dieser Sitzung teil; vom KV voraussichtlich Uli Weßling.
- 5. Domkapitular Ansgar Lüttel kümmert sich um die Benennung eines **Pastoralen Koordinators**, z. Zt. kann dazu aber noch nichts Konkretes gesagt werden. Dieses Thema wird insgesamt (personelle Veränderungen) bei der nächsten Kooperationssitzung angesprochen.
- 6. Es kandidieren für die nächste **PGR Wahl** 9 Kandidaten vom bestehenden PGR sowie 7 neue Personen, dieses sind: Walburga Behrend, Hubert Kamin, Christiane Kohnen, Petra Rotter, Petra Röttger, Wilhelm Eikens und für die Jugend Johannes Rotter. Pastor lädt die Kandidaten zur Sitzung ein. Marlies Rickers und Theo Gerken bilden den Wahlausschuss. Plakate und Flyer zu den Wahlen werden Anfang September aufgehängt bzw. verteilt.
- 7. H. Wilberding und G. Quednow berichten von der gemeinsamen Dekanatsund Pastoralkonferenz. Es fanden Vorträge statt zum Thema: Spezialisierte ambulante palliative Versorgung (SAPV).
 Aus dem Dienstgespräch: Solange das Pfarrhaus noch nicht wieder bewohnt ist, kümmert Hans sich um das benutzte Geschirr vom Stehkaffee.
 Der Krankenhausbesuchsdienst ist mittlerweile zu einer stabilen Gruppe von 10 – 12 Personen geworden, gute Arbeit!
 Pater Benny hat momentan viele Termine zu absolvieren. Wie geht es in Zukunft mit der Taufkatechese weiter?

Einige Dinge müssen vielleicht neu strukturiert werden. Am 07.12. 2014 findet ein **Jubiläumsgottesdienst des Karmeliterordens -** dem Pater Benny angehört - in der Propsteikirche statt. Dazu wird Bischof Bode erwartet. Maria Hillmann hat an einer **Liturgieausschusssitzung** in der Propsteigemeinde teilgenommen.

Wohnung vom Kaplan wird renoviert, am 22.09. zieht er aus und am 29.09. zieht Pastor Hagemann ein.

Maria Hillmann plant für den 21.09.14 eine weitere Etappe auf dem **Hümmlinger Pilgerweg** zu gehen.

Neue Gemeindemitglieder sollten vor der Überreichung des Begrüßungsbriefes keine Aufforderung zur Entrichtung des freiwilligen Gemeindebeitrages bekommen! Hier sind in der Vergangenheit Schwierigkeiten aufgetaucht. Diese Angelegenheit muss im Pfarrbüro geklärt werden.

Pfarrfest:

- 1. Nächste PGR Sitzung wird vom 10.09. auf den 03.09.14 vorverlegt sonst wird es zu knapp fürs Pfarrfest (13./14.09.)
- 2. Erlösverteilung Pfarrfest. Vorschlag Festausschuss: 50% Esterfelder Freunde und 50% für Neuanschaffungen für den Kiga St. M.z.F. Vorschlag wird von uns angenommen und dem KV durch Christian mitgeteilt.
- 3. Gottesdienst und Prozession sollen wieder so durchgeführt werden wie im vergangenen Jahr; muss aber mit Pater Benny vorher noch abgesprochen werden.
- 4. Gottesdienst am Rühler Kreuz (Montag) findet wie in jedem Jahr statt. Auch darüber muss Pater Benny informiert werden. Bei Regenwetter findet er nicht in Rühle, sondern in unserer Kirche statt.
- 5. Geänderte Getränkepreise: Man einigt sich auf die vergünstigten Preise. Grundsätzlich sollen alkoholfreie Getränke billiger angeboten werden (0,50 €) als Alkohol (1,50€).
- 6. Geschirr kommt wieder vom Schönstatthaus. Christel kümmert sich ums Spülen.
- 8. Organisation Gottesdienst beim Esters Hof ist geklärt.

Der **Kiga St. M.z.Fr.** kann fristgerecht wieder umziehen. Für den 26.07. von 14.00 – 18.00 Uhr und 31.07.14 von 8.00 – 13.00 Uhr werden noch fleißige Helfer gesucht. Christine Smit mailt die Daten noch einmal allen zu. Die offizielle Einweihung des Kiga erfolgt im Herbst und ein Tag der "Offenen Tür" zu einem späteren Zeitpunkt.

Die **Erstkommuniongottesdienste** werden 2015 am 18. und 19. 4 in St. Maria zum Frieden statt finden.

Ende der Sitzung 21.35 Uhr

Protokollant/in der nächsten Sitzung ?? Besinnung ??

Veronika Linnig